

DigitalXchange Bergisches RheinLand 2023

Am 03. Juni findet die größte, regionale Netzwerkveranstaltung im Themenumfeld „Digitalisierung“ zum sechsten Mal statt.

Als Austragungsort der Veranstaltung dienen die Räumlichkeiten des Campus Gummersbach der TH Köln und des InnoHub Bergisches RheinLand in der Halle 51 auf dem Steinmüllergelände.

Am 03. Juni findet die kostenlose Konferenz „DigitalXchange 2023“ als Präsenzveranstaltung in der TH Köln, Campus Gummersbach und im InnoHub in der Halle 51 statt. An diesem Tag geben 104 Speaker in 83 Vorträgen Einblicke und Impulse rund um das Thema „Digitalisierung“. Der Besucherkreis reicht vom Unternehmer, über den Professor bis hin zu Studenten und digital interessierten Bürgern.

Zusätzlich findet in den Räumlichkeiten des Veranstalters, um 12:15 Uhr, ein „Making of InnoHub“ statt. Der InnoHub wurde 2020 als EFRE Projekt gestartet und hat seitdem viele Projekte in den Bereichen Digitalisierung und Innovation in der Region angeschoben. Es werden Einblicke in die Vorgeschichte, die Herausforderungen und die Learnings aus nun 3 Jahren InnoHub gegeben.

Im kostenlosen Ticket ist auch eine Kinderbetreuung inbegriffen. Bis 17 Uhr haben so Besucher die Möglichkeit ihre Kinder mit Bastelaktionen, Kinderschminken und altersgerechten Aktivitäten betreut zu wissen.

Weitere Informationen sowie das Programm und die Anmeldung finden Sie auf der Homepage der DigitalXchange. Die Anmeldung zur Konferenz ist kostenfrei, jedoch ist ein Ticket für den Einlass notwendig.

In den letzten fünf Jahren inspirierte die DigitalXchange 3563 Teilnehmer mit 462 Vorträgen.

“Die DigitalXchange ist unser Flaggschiff-Event“, sagt Torsten Winterberg, Geschäftsführer des Innovation Hub Bergisches RheinLand e.V.: „Unser Ziel ist es, möglichst viele Menschen aus der Region zu den Themen rund um die Digitalisierung mit uns und untereinander zu vernetzen – auf Augenhöhe. Und ganz nebenbei natürlich, den InnoHub, seine Mitarbeiter und Mitglieder, sowie die bisherigen Projektergebnisse zu präsentieren.“

Der InnoHub versteht sich als Knotenpunkt zwischen Unternehmen, Kommunen und wissenschaftlichen Einrichtungen im Bergischen RheinLand. Durch einen „Open-Innovation-Ansatz“ erforscht der InnoHub Anwendungsmöglichkeiten im Kontext der Digitalisierung, die von Einzelunternehmen nur schwer und mit deutlich größerem Aufwand zu realisieren wären. Mitarbeiter von Mitgliedsunternehmen erhalten im InnoHub Unterstützung durch Innovation Coachs, kostenfreie Weiterbildung, können die Räume an den Standorten nutzen und treten in Austausch mit anderen, interessierten Kollegen, wodurch die Digitalisierung im Bergischen RheinLand vorangetrieben wird.

Ansprechpartner: Kathleen Bayer, Marketing und Events, kathleen.bayer@innovation-hub.de, 0160 90 584 475